

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 236  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 24. September 1937.

## Belastungsprobe der Stadionbrücke.

Die an Stelle der alten Schlachthausbrücke neu gebaute Stadionbrücke ist so weit fertiggestellt, dass heute die Belastungsprobe vorgenommen werden konnte.

Die neue Brücke ist dreiteilig. Ueber den Donaukanal spannt sich eine Stahlbrücke mit einer Stützweite von 55,2 Metern, die mit den beiden Donaukanalufern durch je eine Betonbrücke verbunden ist, die die beiderseitigen Vorkaststrassen überdecken. Die neue Brücke hat eine für vier Wagenreihen ausreichende Fahrbahnbreite von 12 Metern, während sich an beiden Fahrbahnseiten je ein Gehsteig von vier Meter Breite befindet. Mit dem Brückenbau wurde am 8. August 1935 begonnen.

Bei den heutigen Belastungsproben, denen unter anderem Magistratsdirektor Dr. Hiesmanneder <sup>und</sup> Stadtbaudirektor Dr. Ing. Musil beiwohnten, wurden als Höchstbelastung 16 Strossenbahntriebwagen von je 20.000 Kilogramm und 28 automobile Wassersprengwagen von je 10.600 Kilogramm, insgesamt 668.000 Kilogramm aufgebracht, etwas mehr als die Hälfte der Gesamttragkraft, die 1.055.200 Kilogramm beträgt. Sämtliche Belastungsproben ergaben durchwegs ausgezeichnete Ergebnisse, die mit den Konstruktionsberechnungen vollkommen übereinstimmen.

Die neue Stadionbrücke wird am Sonntag, den 3. Oktober, feierlich eröffnet.

-----

## Bürgermeister Schmitz auf dem Wege der Genesung.

Bürgermeister Richard Schmitz, der heute bereits einige Stunden ausserhalb des Bettes zubrachte, empfing unter anderem den Besuch des Präsidenten des Obersten Gerichtshofes Dr. Dinghofer, des Generaloberst Baron Sarkotic und des geschäftsführenden Präsidenten des St. dt. Schulrates für Wien Hofrat Professor Krasser. Das Befinden des Bürgermeisters ist derart zufriedenstellend, dass er wahrscheinlich schon anfangs nächster Woche das Krankenhaus verlassen dürfte.

-----

## Städtische Fachschule für Damenkleidernähen und Wäschewarenherstellung.

An der Fachschule der Stadt Wien für Damenkleidernähen und Wäschewarenherstellung, 15., Sperrgasse 8/10, beginnen demnächst neue Kurse für Weissnähen, Kleidernähen und Schnittzeichnen. Einschreibungen täglich von 8 Uhr bis 14 Uhr in der Schulkanzlei, Fernruf R 38-4-57.

-----